

# ONU acepta incluir el tema de la deuda de AL

Naciones Unidas, Sept. 19 (UPI). La mesa directiva de la Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó hoy incluir en su agenda el tema "la crisis de la deuda externa" y los problemas del desarrollo, lo que marca la culminación de 15 años de esfuerzos de países latinoamericanos.

Argentina, Brasil, México, Perú y Venezuela se destacaron en las gestiones realizadas durante los últimos meses para transmitir el sentido de urgencia que hay en torno a la crisis de la deuda externa, dijeron fuentes

latinoamericana.

El embajador dominicano, Eladio Knipping-Victoria, que es uno de los vicepresidentes de la Asamblea General, al ser consultado luego del debate de la mesa, dijo que "espero que se reconozcan los aspectos sociales y políticos de la deuda, más allá de los económicos" y agregó "hay que humanizar el problema de la deuda".

Esta es la culminación de los esfuerzos iniciados en 1974, cuando se aprobó en la ONU la Carta de Derechos y Deberes Económicos de los Estados, una iniciativa mexicana.

La propuesta aprobada hoy fue presentada por Perú al Consejo Económico y Social durante los debates de julio y adoptada de inmediato, con pleno apoyo latinoamericano, por el Grupo de los 77, que reúne a 121 naciones en desarrollo.

El proyecto destaca en sus considerandos que las nacio-

—Pasa a la página 9—

## 25 soldados sandinistas a filas de los Contras

Tegucigalpa, Sept. 19 (AP). La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) anunció que 25 soldados del batallón sandinista 35-43 estacionado en la provincia de Jinotega desertaron para incorporarse a los rebeldes.

La radiodifusora insurgente "15 de Septiembre"

de la FDN dijo ayer que "actualmente se observa un marcado deterioro en el ejército sandinista".

En una transmisión captada en Tegucigalpa, la estación indicó que "los desertores se han unido a nuestras fuerzas para lu-

—Pasa a la página 39—

## Italia en el programa "guerra de galaxias"

Washington, Sept. 19 (UPI). Italia se convirtió hoy en el cuarto país que se suma a la investigación del programa estadounidense para emplazar armamentos en el espacio, anunció el Pentágono.

Funcionarios italianos y estadounidenses firmaron un memorandum de enten-

dimiento en el Pentágono, y de esta forma Italia es el tercer país de la Organización del Tratado del Atlántico Norte que competirá con firmas estadounidenses en el programa multimillonario para desarrollar armamentos que se

—Pasa a la página 39—

## Intervención y capturas en un banco argentino

Buenos Aires, Sept. 19 (UPI). El Banco Central intervino hoy el banco cooperativo privado Alas —líder de la plaza financiera local— y arrestó a sus directivos involucrados en un presunto fraude por 110 millones de dólares, se informó oficialmente.

Decenas de nerviosos ahorristas del Banco Alas Cooperativo Limitado, que

cuenta con la mayor red de cajeros automáticos del país y 70 sucursales, se agolparon hoy frente a la sede central de la entidad para retirar sus depósitos y otros bienes de las cajas de seguridad.

El presidente del Banco Central, José Luis Machi-

—Pasa a la página 39—

## Hombre de 52 años recibe el corazón de un atleta de 21

Nueva Orleans, Estados Unidos, Sept. 19 (UPI). Un hombre de 52 años de edad que sufría una grave afección cardíaca, estaba hoy en "buenas condiciones" después de recibir el corazón de un atleta de campo y pista de la Universidad de Luisiana de 21 años de edad.

—Pasa a la página 9—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPOSICION. Punta del Este, Uruguay, Sept. 19 (Reuters). "La CEE se opone a la propuesta del Grupo de los 14, sobre eliminación de subsidios agrícolas", expresa Helmut von Verschuer, vicedirector.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROPIETARIO. Estoril, Portugal, Sept. 19 (AP). Frank Williams, propietario y director de la Escudería Williams de Fórmula Uno, visitó hoy, en su silla de ruedas, la pista automovilística de Estoril y sus instalaciones deportivas.

## Padre de 15 años muere arrollado por auto en E.U.

Houston, Sept. 19 (UPI). Steve Davis, de 15 años, quien trabajaba vendiendo caramelos para mantener su esposa y dos hijos, murió atropellado por un automóvil cuando intentaba cruzar una autopista.

—Pasa a la página 39—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACONTECIMIENTOS. Paris, Sept. 19 (AP). El Primer Ministro, Jacques Chirac (derecha), explica los últimos acontecimientos del país al presidente Francois Mitterrand, que hoy retornó de una gira por varios países. Posteriormente, y en el Palacio del Eliseo, abordaron el delicado tema del terrorismo.

## E.U. y Rusia terminan sin llegar a un acuerdo

Washington, Sept. 19 (UPI). El primer día de conversaciones estadounidense-soviéticas de alto nivel terminó hoy sin ningún acuerdo concluyente, pero el ministro de Relaciones Exteriores soviético, Eduard Shevardnadze dijo que "existe una posibilidad"

de resolver la crisis de las superpotencias por el caso Daniloff.

Shevardnadze, hablando a los periodistas después de cinco horas y 45 minutos con el secretario de Estado George Shultz y otros tres

—Pasa a la página 39—

## ONU amenaza retirar sus fuerzas de Libano

Naciones Unidas, Sept. 19 (AP). El Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) amenazó hoy con retirar la Fuerza Interina de Paz de las Naciones Unidas en el Líbano (UNIFIL), culpando a Israel de la "aguda crisis" que en-

frenta actualmente esa Fuerza en el sur libanés. Entretanto, Francia pidió una reunión urgente del Consejo de Seguridad para considerar el informe.

El secretario general Javier Pérez de Cuéllar dijo

—Pasa a la página 9—

## Aplazan reunión sobre la seguridad europea

Estocolmo, Sept. 19 (DFA). En la conferencia para elaborar medidas de confianza y desarme en Europa, que se celebra en Estocolmo (Suecia), se dispuso esta noche aplazar las consultas hasta mañana sábado.

Dado que la conferencia, que sesiona desde enero de

1984, tiene por fecha tope el 19 de septiembre, los roles de la sede de reuniones fueron parados a las 20:55 GMT.

Según círculos de la Dipkivon, la conclusión definitiva de la conferencia se espera para el domingo.

—Pasa a la página 39—



REVISAN DOCUMENTACION. Punta del Este, Uruguay, Sept. 19 (Reuters). El director del Instituto Colombiano de Comercio Exterior, Salvador Yohal (izquierda), y el embajador, Felipe Jarami-

llo, revisan una documentación, durante un intermedio de la Conferencia del Acuerdo General de Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT), que se realiza en esta ciudad portuaria.

# AL forma unidad en Reunión GATT

Punta del Este, Uruguay, Sept. 19 (UPI). Los países latinoamericanos se reunieron hoy y decidieron reagrupar sus posturas, divididas frente a los temas que estancaron hoy el desarrollo de la reunión del acuerdo general de aranceles y comercio, dijeron fuentes diplomáticas.

Argentina, Brasil, Colombia, Cuba, Chile, México, Nicaragua, Perú y Uruguay, que adhieren al GATT, y Bolivia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay y Venezuela, que participan como observadores, decidieron reagruparse en torno a una postura

común.

El secretario de Comercio de Argentina, Roberto Lavagna, que presidió la reunión, reflexionó al principio sobre lo que denominó la "dispersión" de las posiciones de los países latinoamericanos y los convocó a tomar posturas comunes frente a la mayor cantidad de temas posibles.

Los 17 países se pronunciaron unánimemente en una decisión de vincular en lo sucesivo el pago de la deuda con la situación mundial del comercio y de llevar adelante una reclamación monolítica

—Pasa a la página 39—